



**HERALDO DE ARAGÓN • 6 DE JUNIO DE 2001, MIÉRCOLES**

## **SALUD LA MITAD DE LOS DIABÉTICOS ARAGONESES NO SABEN QUE LO SON**

El 6% de la población aragonesa sufre diabetes, aunque la mitad de los enfermos desconocen que padecen este mal, según explicó el especialista en Endocrinología del Hospital Clínico Fernando Calvo, quien destacó la importancia que tiene para estas personas controlar su colesterol. Calvo, que participó en una conferencia de prensa en la que se presentó la campaña «En diabetes, cuidar tu colesterol es bueno», señaló que la intervención para normalizar el colesterol con estatinas es una de las más eficaces y puede reducir el riesgo coronario hasta en un 55 por ciento. Además, José Antonio Saz, vicepresidente de la Asociación de Diabéticos de Zaragoza, destacó que tener bajo el colesterol «bueno», elevado el colesterol «malo», hiperglucemia, tensión arterial elevada y el tabaquismo suponen el «quinteto de la muerte para estos enfermos».